

Medio	Canal 13
Fecha	25-4-2014
Mención	El Rector de la Universidad de Chile acusó a los establecimientos privados de buscar obtener recursos del Estado. Habla Rector de la UAH.

El rector de la Universidad de Chile acusó a los establecimientos privados de buscar obtener recursos del Estado

- Durante su última cuenta pública, el rector de la Universidad de Chile, Víctor Pérez, acusó a las universidades privadas de buscar obtener recursos del Estado intentando ser consideradas como planteles públicos, esto a menos de 24 horas que los planteles del Consejo de Rectores declararan que se habían superado las desconfianzas. Habla: - Víctor Pérez, rector de la Universidad de Chile. - Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica. - Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Presidenta Bachelet. - Ministro Eyzaguirre. Conduce: Ramón Ulloa.